



Mireya Delgado, durante su etapa con el Grupo Gervasport juvenil, en 2008. :: ALEX PIÑA

El Grupo mantiene el bloque para la Superliga 2

VOLEIBOL

La internacional Mireya Delgado se entrenará con el equipo gijonés, que inicia el trabajo el próximo lunes

:: T. T.

GIJÓN. El equipo femenino de la Superliga 2 de voleibol del Grupo Covadonga

mantendrá el bloque de jugadoras canteranas de la pasada temporada de cara a la nueva campaña, que comenzará para las gijonesas el 10 de octubre, en el Braulio García, ante la selección junior.

El técnico Saúl Pérez contará con el grueso de plantilla que rozó la clasificación para la liguilla de ascenso del ejercicio anterior. Del sexteto base siguen Cristina Chamoso y Míriam Diéguez, receptoras; Teresa Martínez y Andrea Lorenzana, centrales; Cecilia González Secades, opuesta, y Alba Hernández y Lucía Cartamil, coloca-

doras, sin olvidar a la libero Marta Rodríguez Prendes.

También dispondrá el entrenador del conjunto gijonés de otra serie de jugadoras jóvenes, como la central Carolina Rodellar, la receptora Paula Sánchez y la polivalente Sarai Delgado.

El conjunto grupista comenzará a entrenarse el próximo lunes y disputará en cinco semanas siete encuentros de preparación. El primer amistoso está previsto ante el Zalaeta de La Coruña el 6 de septiembre con motivo de las fiestas de la Santina en el Grupo, con devolución de visita a las gallegas. Posteriormente, jugarán dos amistosos con el Emevé de Lugo, descendido de la Superliga, y un triangular en Ribadesella el día 20 en el que participarán el Torrelavega, La Curtidora y La Calzada.

Saúl Pérez espera realizar dos incorporaciones después de haber realizado una propuesta a la internacional Mireya Delgado, que comenzará a entrenarse con las grupistas a la espera de una oferta del extranjero, si bien, en caso de quedarse sin equipo, sopesaría quedarse en Gijón, aunque parece poco probable. La jugadora for-

jada en la cantera de La Calzada militó la pasada campaña en el Haifa de Israel, el que jugó competición europea. Su presencia en las sesiones preparatorias será sin duda una buena aliciente para las más jóvenes de la plantilla grupista.

La permanencia, primera meta

El objetivo del Grupo una temporada más será, primer, conseguir la permanencia y, luego, la meta es llegar lo más lejos posible. Al menos desde el cuerpo técnico que forman Saúl Pérez y Dani Suárez se confía en estar en el trío de cabeza.

Los dos entrenadores grupistas quieren preparar bien el partido de la jornada inaugural contra el CAEP Soria, la selección junior, que fue el equipo que apeó del ascenso las dos últimas campañas a las de la polideportiva sociedad gijonesa.

Sin duda, el papel del Grupo fue más que destacado en los dos ejercicios precedentes, sobre todo si se tiene en cuenta que compitió casi en su totalidad con jugadoras forjadas en su escuela así como de la cantera local y regional.

Edmundo, Diego y Elías refuerzan a los grupistas en su regreso a la Liga EBA

BALONCESTO

El conjunto gijonés comenzará los entrenamientos el próximo día 31 e iniciará la Liga en Mieres, con derbi, el 1 de noviembre

:: T. T.

GIJÓN. El primer equipo de baloncesto del Grupo Covadonga, que logró de forma meritoria el ascenso a la Liga EBA la pasada temporada, se ha reforzado con tres nuevos jugadores de cara a la nueva campaña.

Uno de ellos es Edmundo Martín, de 23 años. Un alero procedente del Mieres. Tiene 2,05 metros de altura y aportará su experiencia en la categoría. A esta incorporación se suma la de Diego González Álvarez, que llega procedente del Castrillón, que será pieza básica como interior. Mide dos metros y tiene 27 años. Completa el capítulo de fichajes Elías Fernández, que la temporada anterior jugó en el Codema de Primera Nacional. Mide 1,85 metros de altura.

Prácticamente, el resto del conjunto continúa bajo las órdenes del técnico Emilio Pérez. Sigue en la disciplina grupista el base Pablo Bretón, los aleros Pablo Díaz, Alejandro Valle y Pablo del Castillo, así como los pivots Jorge Escapa y Armando Álvarez.

A todos ellos se unen los juniors David del Busto, que es base; Samuel Pocero, pivot, y el joven Alejandro Rubiera, que fue internacional infantil y que actúa como alero.

El equipo gijonés iniciará los entrenamientos el lunes 31 de agosto y tendrá prácticamente dos meses de preparación, puesto que abrirá la Liga el 1 de noviembre en la cancha del Mieres, en el que será el primer derbi de la temporada.

El objetivo de los grupistas es lograr la permanencia. Solo baja de forma directa el último clasificado y el peor segundo de todos los grupos A y A-B. En este últi-



Emilio Pérez. :: P. CITOLA

mo están encuadrados tanto gijoneses como miereses.

Cabe recordar que los pupilos de Emilio Pérez regresan a la Liga EBA tras haberla disputado por última vez en la temporada 2008-2009.

Éxito de la segunda fase de la Fiesta Mayor

PETANCA

:: C. T. T.

GIJÓN. Bajo la organización del club Petanca Gijón, la pasada noche del 14 al 15 de agosto se desarrolló la segunda fase de la Fiesta Mayor. La competición contó con la participación de 96 jugadores de varios clubes asturianos y de Madrid, Cantabria y País Vas-

co. Bajo un ambiente de deportividad, armonía y destreza, y tras ocho horas de juego, los siete jugadores que encabezaron la clasificación al contar con más partidas ganadas fueron Eduardo, Mariano, Guillermo, Dani, Eloy, Emilio y Fernando. El acto acabó a las ocho de la mañana con un chocolateado y la entrega de premios.



Los participantes y ganadores, con sus trofeos, al término de la competición. :: E. C.